9 Abril, 2019

PAÍS: España PÁGINAS: 12

TARIFA: 2516 €

ÁREA: 450 CM² - 53%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 13997 **E.G.M.:** 106000

SECCIÓN: CASTILLA Y LEON





Las Cortes reciben a la Federación de Asociaciones Gitanas de Castilla y León y la Fundación Secretariado Gitano. ICAL.

Un día para reivindicar la historia de la cultura gitana

Carmen Jiménez destacó la Constitución como la base del progreso en derechos y los avances en la «escolarización de niños y niñas»

LAURA ROLDÁN VALLADOLID 8 de abril, un día para recordar la historia del pueblo gitano y repasar los avances sociales conseguidos durante los últimos años. Estos son los dos ejes principales en los que coincidieron los asistentes al acto con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano celebrado en las Cortes de Castilla y León, un espacio que, según el presidente de la como punto de encuentro de diversas sensibilidades y realidades sociales donde poder darlas voz».

Ángel Ibáñez, junto a otros representantes de la sede autonómica, destacó que las instituciones «no solo deben trabajar por la plena incorporación de los gitanos a todos los ámbitos de la sociedad», sino que también se debe visibilizar y reconocer la cultura gitana para combatir «los estereotipos, los prejuicios y la discriminación que hoy en día todavía existe».

Los avances en el reconocimiento de los derechos sociales de la comunidad gitana fue el principal argumento de la intervención de la integrante de la Fundación Secretariado Gitano y número 8 de la candidatura del PSOE en el Ayuntamiento de Valladolid, Carmen Jiménez, que subrayó el nacimiento de la Constitución como la base de este progreso. «40 años después podemos felicitarnos por los cambios que ha promovido en la comunidad gitana», señaló.

La candidata socialista también puso de manifiesto el desarrollo de la educación en el pueblo gitano.



E. M

AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID. También el Gobierno municipal conmemoró este día con la representación del alcalde de la ciudad, Óscar Puente, en un acto junto a la comunidad gitana en la orilla del río.

«Las condiciones de vida han mejorado, la escolarización de niños y niñas gitanas es una realidad y cada vez más jóvenes acaban los estudios obligatorios y estudian en la Universidad», indicó.

Jiménez también explicó que la tasa de desempleo gitana está por encima de los porcentajes medios y que el chabolismo, aunque actualmente es «residual», sigue existiendo.

Montse Escudero Hernández fue la encargada de leer el manifiesto en el que explicó que la comunidad gitana es procedente de la India y sus orígenes en España se remontan al 1425, con casi 600 años de convivencia.

El 8 de abril conmemora el primer Congreso Mundial Romaní Gitano celebrado este mismo día en el año 1971 en el que se instituyó la bandera y el himno gitanos. Una bandera que representa el azul del cielo y el verde de la tierra, junto con una rueda de carro quela libertad de circulación más allá de las fronteras. En cuanto al himno, 'Gelem', conmemora el recorrido europeo de aquellos que fueron víctimas del genocidio nazi.